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「教育決定㠥人類的今天與未來」

楊崇匯率全國政協委員考察北京愛迪學校
愛迪學子德智體勞全面發展廣受讚譽

「教育決定㠥人類的今天與未來」。全國政協常委、港澳台僑委員會主任楊崇匯14日率領全國政協港

澳僑台委員會考察團赴朝陽區，重點考察愛迪教育集團旗下的北京愛迪學校，旨在了解民辦教育對促進

中國教育事業的發展與改革的重要作用。委員們對愛迪的教育理念和辦學成績表示讚賞，並為學校的下

一步發展建言獻策，指明方向。 ■文：張萍

全國政協港澳台僑委員會副主任、中央國家機關工委原
常務副書記楊衍銀，北京市政協副主席沈寶昌，北京

市朝陽區區委書記程連元等領導一同參加考察活動，並在隨
後舉行的座談會上發表講話。

會議由北京愛迪學校校長Lydia Liu博士主持，校董、全國
政協港區委員胡葆琳代表愛迪教育集團致歡迎辭，她對領導
和委員們的到來表示感謝。愛迪教育集團首席執行官、北京
愛迪學校創始人James Tan博士就愛迪的辦學歷程和集團的
發展進行了簡要匯報。

首次活動了解委員在內地的事業發展
以鼓勵社會力量興辦教育指引為課題

作為第十二屆全國政協港澳台僑委員會的第一次委員活
動，就把愛迪教育集團屬下的北京愛迪學校列入首次考察日
程，既體現了該委員會對委員在內地教育事業發展的關心，
也說明該委員會重視調查研究。注重將「十二五」規劃中關
於加快教育改革發展，鼓勵社會力量興辦教育的指引作為調
研課題。當天，考察團重點參觀了位於朝陽區的北京愛迪學
校小學部、幼稚園，以及圖書館、高爾夫教學訓練場等設
施，並和學生代表隨機交流，進一步了解愛迪培養學生德智
體勞全面發展的策略和實踐。

楊崇匯主任在座談會上作總結講話時表示，實現「中國
夢」，關鍵在人才。教育是知識技能的再生產過程，對於我
們實施科技興國戰略非常重要。中國要真正的全面的融入世
界，培養一大批具有國際化素質的人才非常的關鍵。他讚譽
愛迪教育集團投資教育，做了一個有益的探索，應該說，是
比較成功的。這裡北京籍學生佔一半，另一半來自全國其他
地方。讓這些年輕人去為實現中國夢而奮鬥，我們一定會夢
想成真。

楊崇匯：實現「中國夢」關鍵在人才
沈寶昌：冀愛迪學生成社會棟樑之才

楊崇匯希望從愛迪學校走出去的學生，首先要具備愛國主
義的情懷，然後要有紮實的知識，有開拓創新的精神。楊崇
匯表示，相信愛迪教育集團，在未來實現中華民族偉大復興
的中國夢當中，做出越來越大的貢獻。希望愛迪國際教育集
團能夠不斷的總結積累經驗，越辦越好，辦成一所提供優質
教育的品牌名校。北京市政協副主席沈寶昌致辭時說，愛迪
學校的辦學理念是富有遠見的，課程設置和教學管理適合當
今時代對人才培養的需求。祝願我們愛迪學校能夠順利、大
踏步的發展，也祝願我們愛迪學校培養的學生將來能夠成為
社會的棟樑之才。

程連元：未來持續發展首先要抓軟實力
北京愛迪具國際化特徵為朝陽區爭光
北京市朝陽區區委書記程連元講話時指出，愛迪學校是朝

陽區民辦學校和國際學校的一個縮影。他表示，區委、區政

府認真思考靠什麼來支撐今後的持續發展，認為首先要抓軟

實力；而軟實力當中首當其衝的、基礎性的，就是教育。具

體包括：一是政府投入；二是調動教育從業者的積極性；三

是在辦學方式上要開放，向社會資本開放，向國際開放。要

突出朝陽國際化的特徵。北京市一共有19所國際學校，其中

17所在朝陽區。而愛迪既是民辦學校，又是國際學校，突出

了朝陽的國際化特徵，為朝陽區爭了光。

香港文匯報訊（記者 嘉森）據了解，愛迪教
育發展集團於1997年進駐中國，早期以開展大
學預科課程為主，之後成立北京愛迪學校，開
辦高中學歷教育，經過十餘年的探索，取得了
驕人成績。

值得一提的是，由校董胡葆琳的兒子、上海
政協港澳委員江山創辦的香港匯勤投資基金，
聯合台灣辜振甫等家族，以及美國德劭基金創
建的愛迪教育集團，為學校注入了新的生機。
現代化的管理和廣闊的國際網路及資金等優勢
資源，使北京愛迪學校如虎添翼，發展迅速。

現在，北京愛迪學校在集團董事會和James
Tan博士、Lydia Liu博士兩位國際㠥名教育家的
帶領下，已經發展成為國內最具規模和影響力
的知名國際教育機構。學校實行自幼兒園到高
中雙語國際教育體系，不僅高中階段開設美國

「ASE」課程、澳大利亞「WACE」課程和英國
A-Level課程，也是美國TOEFL考試、澳洲國際
高考、英國A-LEVEL考試的考點。愛迪一直保
持㠥畢業生100%升讀國際大學，85%升讀世界
一流學府的紀錄。

上海愛迪學校即將在奉城拉開帷幕

學校還實行班主任和任課老師分離的管理方
法，老師只管備好課、講好課，同樣，班主任
只需專心負責學生的行為規範和思想品德培育
等管理，從體制上保證教學和育人的品質。愛
迪教育集團董事會的目標是，把「愛迪」建成
北京市乃至全國的百年老校。

愛迪教育集團即將落戶上海奉城。在這塊熱
土上興建包括幼兒園、雙語小學、雙語初中以
及國際高中的上海愛迪學校。

香港文匯報訊（記者 韓樺）藍天碧樹，紅衫
學子，安靜的校園裡，城堡式的教學樓和圖書
館之間，一座由巨大鋼架製成半露天穹頂的建
築吸引了委員們的目光。「這是我們從以色列
引進滴灌技術為基礎建造的小農場，學生們吃
的各種蔬菜可以自給自足，而且他們要通過自
己的勞動來實現」。看到眼前一片生機勃勃的綠
色，滴灌技術專家、朝陽區區委書記程連元高
興地說，「在北京引進先進的農業技術，愛迪
大概是學校中的獨一家」。

在國際學校各有特色競爭人才的今天，愛迪
到底有什麼獨特之處，吸引這麼多來自世界各
地的優秀學生？這個自力更生型農場給出了答
案之一。德智體勞，往往被視為素質教育的精
髓，愛迪讓學生們通過了解掌握先進農業科學
技術的同時，培養對勞動和土地的熱愛，培養
對責任的把握，這種更深一層的素質教育，讓
委員們感受到了愛迪教育的厚重。

與農場遙遙相對的高爾夫練習場，一個個白
色的小球在空中飛舞，歡呼聲不時傳入耳際。
要做就做最好的，滕博士說得很有底氣，原
來，世界青少年業餘高球冠軍就誕生在愛迪。
這種底氣，來自於愛迪對於校園運動項目的精
挑細選，以及為此配備的一流教師和硬體。而

這種被其他學校偶一為之的高端配備，在愛迪
已成為標準配置。

「我們是以提供優質教育，回饋社會為己
任」，愛迪老師和學生們在隨機交流中的平和與
自信，透露出投資者和教育家的信念。校董胡葆
琳的父親是畢業於德國陸軍軍官大學的胡靖安將
軍，作為黃埔將領之後，她不僅深悟中華復興、
教育先行的道理，而且在愛迪的不斷發展中，時
刻踐行這一真理。胡校董滿懷深情地表示，我們
衷心祝福愛迪的學生從「朝陽」走向世界，點燃
心中的中國夢！

培養負責任的中國下一代，實現中華民族偉
大復興，原來就蘊含在培養愛迪學子對前途的
希望和實現的過程中。

「培養人，就是培養他對前途的希望」

愛迪成國內最具規模和影響力的知名國際教育機構
畢業生100%升讀國際大學，85%升讀世界一流學府

■全國政協常委、港澳台僑委員會主任楊崇匯率領委員考察北京愛迪學校後與師生合影留念。

■全國政協港澳台僑委員會多位領導及委

員興致勃勃地參觀北京愛迪學校幼兒班
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■楊崇匯主任、程連元書記在胡葆琳校董及

James Tan博士陪同下參觀小農場。
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■楊崇匯主任、沈寶昌副主席、程連元書記在座談會上充分

肯定愛迪的辦學理念和成果。

■全國政協常委、港澳台僑委員會主任楊崇匯戴上紅領巾，

向愛迪學生行少先隊隊禮。
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■楊崇匯主任致送紀念品予全國政協委員、愛迪教育集團校

董胡葆琳，以及北京愛迪學校創始人James Tan博士。

■楊衍銀、喻林祥、梁綺萍、樓志豪、胡葆琳等與紅領巾合

影。

Lydia Liu James Tan 胡葆琳 楊崇匯 沈寶昌 程連元 王曉玉 陳寒楓 鄭翔玲

全國政協常委、港澳台僑委員會副主任喻林祥、梁綺萍、

樓志豪、馬健、趙陽、華建、郭炎、全國政協常委、全國台

聯副會長陳傑，全國政協委員王階、王執禮、王貴齊、胡葆

琳、王曉玉、王惠貞、史茂林、朱奕龍、蘇志佳、邱維廉、

張茵、陳寒楓、鄭翔玲、舒心，全國政協港澳台僑委員會巡

視員徐光華、趙東科，辦公室副主任王珺、劉暉，副巡視員

齊儀、吳芳，各處處長董暉、楊小強，調研員張權，北京市

政協港澳台僑委員會專職副主任楊惠時，北京市朝陽區政協

主席辛燕琴，朝陽區委常委劉軍勝。朝陽區教工委書記周煒

等出席了考察活動。


